

Tendrá Los Palacios heladería Coppelía

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 15:44

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 997



Una heladería Coppelía, en formato menor, construyen en Los Palacios una brigada de cuentapropistas que tiene la obra al 45 por ciento

Con 150 metros cuadrados y valorado en un millón de pesos el inmueble está a altura de cerramiento y se trabaja en la colocación de viguetas de madera y aluminio para cubierta de elementos ligeros.

También montan la carpintería y priorizan la instalación eléctrica, con el objetivo de iniciar en los próximos días la fase de

Tendrá Los Palacios heladería Coppelia

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 15:44

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 997

terminación.

El jefe del colectivo, Reynaldo Benítez Cabrera, comentó que mantienen la secuencia constructiva con vista a concluir la parte civil del inmueble, para el cierre del primer semestre del año.

Con esta cremería los palaceños podrán disfrutar de las delicias de su Fábrica de Helados de la localidad.